

平成29年12月号

富県地区のみなさま、こんにちは!朝晩の寒さが身にしみる季節となりましたね。 子どもたちは、「たのしいあつまり」が終わり、サンタさんがくるのを心待ちにしているところです。 今年も富県の皆様には、大変お世話になりました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。 皆様、どうぞ良いお年をお迎えください!



さつまいも掘りで 田畑さんにお世話に なりました!

公民館「うたの会」 の皆さんと年長さん が交流しました。





5年生とポップコーンを作って食べました。 美味しかった!





地域運営委員会の皆さんと、さつま汁を一緒に作りました。(新山保育園と合同)

JA青壮年部の皆 さんとお餅つきを して、「ありがとう の会」をしました。 おいしい白毛餅で した!また来年も した!なお願いし ます!



たのしい あつまり





2歳児さんの「どうぶつ体操」

年少さんの劇ごっこ「おおかみと3びきのこぶた」





年中さんの「さくら100%」のリズム と「ももたろう」の劇





年長さんの「ともだちになるために」のうた&手話と「十二支のおはなし」の劇